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Requerimento nº 078/2025 
 
Autores: Jordão de Amorim Ferreira e José Romeu de Oliveira Tostes 
 
 
Ao  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 
 
 
 O Vereador que abaixo assina requer, após a devida tramitação regimental, que seja encaminhada ao 
Executivo Municipal a seguinte solicitação: 

● A disponibilização de veículo exclusivo para o transporte de pessoas com deficiência física que 
apresentem dificuldades motoras." 

 
 
 
                                                     Rio Novo/MG, 12 de março de 2025. 
 
Vereador Proponente: 
 
 
Jordão de Amorim Ferreira 
 
 
José Romeu de Oliveira Tostes 
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JUSTIFICATIVA 

Conforme estabelece a Lei Federal nº 13.146 de 2015 (Estatuto da Pessoa com Deficiência), que instituiu 

a Lei Brasileira de Inclusão da Pessoa com Deficiência, com o objetivo de assegurar e promover 

condições de igualdade para o exercício dos direitos e liberdades fundamentais das pessoas com 

deficiência, visando à sua inclusão social e cidadania, o presente requerimento tem como fundamento a 

necessidade de adequação no transporte das pessoas com deficiência motora residentes no município de 

Rio Novo, que dependem do transporte oferecido pela Prefeitura para consultas fora do município. 

Atualmente, observa-se que o transporte dessas pessoas está sendo realizado juntamente com outros 

pacientes que não possuem qualquer limitação motora. Essa situação gera diversas dificuldades, uma 

vez que pessoas com deficiência motora precisam enfrentar longos períodos de espera para o retorno à 

cidade, o que agrava a experiência de deslocamento. 

A limitação motora torna o período de espera por consultas ainda mais desgastante e impacta 

negativamente a qualidade do atendimento, pois as condições de acessibilidade, tanto no transporte 

quanto na organização das consultas, frequentemente não atendem às necessidades específicas desse 

grupo. Além disso, a falta de infraestrutura adequada e a desorganização agravam ainda mais a situação, 

gerando frustração e desconforto. 

Medidas como a implementação de veículos acessíveis, a criação de serviços de transporte exclusivos e 

melhorias na logística de agendamento e atendimento podem contribuir significativamente para uma 

experiência mais inclusiva e eficiente, garantindo o respeito e a dignidade que essas pessoas merecem. 

Certo que seremos prontamente atendidos. 

Atenciosamente. 

Vereador Jordão de Amorim Ferreira.   José Romeu de Oliveira Tostes 

Rio Novo- MG, 12 de março de 2025. 


